



15 de mayo

ROMA - Después de un día de descanso, la tercera semana de los trabajos de nuestro Capítulo comienza con la aprobación de avanzar con el proyecto del Fondo AMI (Ayuda Montfortiana Internacional) para dar cuerpo a lo que se discutió el sábado.

Inmediatamente después, se entrega el borrador de una carta destinada a todos los hermanos en la que se subrayaba el papel particular de nuestra presencia montfortiana en Francia, en los lugares donde Montfort vivió y trabajó. Y esto no solo para la salvaguardia de los edificios, sino como fuente de renovación, de estudio, de difusión de nuestro carisma montfortiano. La invitación a todas las entidades e individuos es para prestar atención e interés a estas hermosas realidades. La carta fue discutida en grupos lingüísticos y luego de nuevo en la asamblea.

Llegamos así al tercer tema de la mañana: la preparación de la jornada de mañana con la elección de los cuatro cohermanos asistentes del p. General. Proseguimos este trabajo también por la tarde, reuniéndonos en grupos según los continentes para destacar los desafíos de cada continente y las características del padre asistente encargado de acompañar a este continente.

Se llega así a la expresión personal de los candidatos con una votación indicativa en la que es posible inscribir 5 nombres. El P. Jean Claude, ayudado por los Padres Bill y Santino, hace el recuento y verifica la disponibilidad de los más votados para ser elegidos.

Después de la cena, el P. Dwi nos convoca a la capilla para leer los seis nombres votados y disponibles para el Consejo. Permanecemos en la oración confiando este importante momento al Señor y a la Virgen. Y mañana se vota.

¡He olvidado! Hoy era el cumpleaños de los padres Guelord ASEME y Charles LETA y por eso hemos recibido todavía buenas pastas. Amén.